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2011～2012年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 会長／山城康司   幹事／滝下 勲  会報委員長／土井昌司

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：心と身体を健康に

本年度第４６回 通算１２５６回

平成２４年６月２６日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 6/5 修正出席率

５８名 ３６名 ７０．６％ ９２．４％

 ゲスト：（なし）  ビジター：メーキャップ受付１７名

★会長退任あいさつ   山城康司会長

 こんばんは。あっと

いう間に 1 年間が終わ

りました。今年は冬が

少し寒かったので、山

のホトトギスもウグイ

スもカエルの声も少し

遅れましたが、それで

も季節は廻って 6 月の

末になります。来週は、

新会長にバトンタッチ

です。今日は、創立以来引き継いでいる会長

バッジをつけて参りました。

 ロータリーは 100 年を超えて更に続いてい

きます。我々豊川宝飯ロータリークラブは、

永遠に繁栄していきますように、皆さんと共

に努力をしていきたいと思います。今日は、

私のロータリアンとしての通過点だと思って

います。これからもご指導のほどよろしくお

願いします。皆さんには、本当に一年間お世

話になりました。ありがとうございました。

★幹事退任あいさつ   滝下 勲幹事

 こんばんは。一年間

本当にありがとうござ

いました。特に理事の

皆さんには、お役を受

けて頂きたいとお願い

をして、皆さん快くお

引き受け頂きまして、

一年間楽しくやらせて

頂きまして、ありがと

うございました。少し

思い出しますと、今年はお葬式がなかったこ

とで、珍しい年であったと思います。年度が

始まる前に大きな震災がありまして、会長か

ら義援金を 100 万という話も出ましたが、こ

のような景気のもあり、難しいということも

あり、会長の方針の通り出来なかったことが、

幹事としては若干申し訳なかったとは思って

います。ただ、皆さんには、親睦行事も含め

て本当にご協力を頂きまして、感謝をしてお

ります。一年間ありがとうございました。

★花束贈呈

次年度会長幹事から、本年度会長幹事に花束

が贈呈されました。

★乾杯       岩瀬保パスト会長

 こんばんは。山城会

長、滝下幹事、一年間

ご苦労様でした。私も

今年の一年間は、出席

率が非常に良かったと

思います。昨年も一昨

年も欠席が多かった頃

から体調が回復しまし

た。今年は毎週の例会

に出席することが出来

て、大変うれしく思っています。また最終例
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会に、乾杯の音頭を取らせて頂けること、大

変光栄に思います。この３階の会場に来るの

に階段がきつかったです。これは帰りに酔う

と大変だから、あまり飲めないと思っていま

したら、さっきエレベーターがあると聞き、

皆さんと楽しくお酒が飲めます。

 皆さんには、親睦を深めて頂き、健康に十

分に留意をされて、クラブが益々発展をする

ようにご協力頂きたいと思います。では、皆

さんのご健勝を祈念して乾杯！！

★懇親会

★ニコニコボックス

 山城康司会員 一年間お世話になりました

 滝下 勲会員  〃

 理事役員一同  〃

 内藤泰通会員 いろいろ祝って頂き

 内藤泰通会員 お休みが多いので気持ちを

クラブ目標：会員増強純増    ２名

クラブ目標：Ｒ財団寄付額 ＄１００/人
現在の状況

 会員増強・・・・・・・・・・純増２名

 Ｒ財団寄付額・・・・・・・・＄８８/人

会報担当者：土井昌司会員、来山健一会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。


